
 
 

Presseinformation, 25.01.2023 

 

Mode vergeht, Stil by Krebs Glas Lauscha bleibt.  

Eine Traditionsfirma, die alte Handwerkskunst  

mit modernem Design verbindet. 

  

Handwerkskunst aus Lauscha 
 
Seit Anfang 1992 ist es uns nunmehr Verpflichtung und Leidenschaft, die jahrhundertealte 
Handwerkskunst aus Lauscha zu bewahren, und Traditionelles mit neuesten Trends zu kombinieren. 
Mittlerweile zählen wir zu den führenden Anbietern für exklusiven mundgeblasenen Glas-
Christbaumschmuck in allen Farben und Formen. 

Nach der Wende 1989 wussten die über 1300 Beschäftigten der damaligen Firma „VEB Thüringer 
Glasschmuck“ nicht wie es weitergehen soll. Die Märkte im Osten waren zusammengebrochen und 
die Massenware im Westen nicht mehr gefragt. Viele Beschäftigte wurden arbeitslos. 

Zu dieser Zeit wurde die Familie Krebs, der führende Hersteller für Glas-Christbaumschmuck in 
Westdeutschland, auf den traditionsreichen Betrieb im Osten aufmerksam. Obwohl zur 
Firmengruppe damals schon Unternehmen in Rosenheim/Bayern und in Roswell/USA gehörten, war 
die Familie Krebs fasziniert von der Idee, hochwertigen Glas-Christbaumschmuck wieder auf die alte, 
traditionelle Art und Weise herzustellen. Wo hätten sie das besser tun können als in Lauscha, der 
Geburtsstätte des gläsernen Christbaumschmucks und der Heimat der weltweit erfahrensten 
Glasbläser auf diesem Gebiet. Für die Originalität der Produkte aus Lauscha sorgen somit Fachkräfte, 
die auf Basis vererbter Erfahrungen, gepaart mit modernen Produktionsmethoden, die Thüringer 
Glasbläserkunst fortführen. 

Das Unternehmen: Krebs Glas Lauscha 

Die Krebs Glas Lauscha GmbH wurde 1992, Am Park 1, 98724 Lauscha, OT Ernstthal gegründet. Im 

weltweit operierenden Firmenverbund bestehend aus Christmas by Krebs (Dallas/USA) und Krebs 

International (Hongkong) und Krebs Glas Lauscha arbeiten über 100 Mitarbeiter. Die 

Kernkompetenzen liegen in Entwicklung, Herstellung und reibungslosem Vertrieb von Glas-

Christbaumschmuck. Das Angebot erstreckt sich vom günstigen Aktionsartikel bis hin zum exklusiven 

Sammlerstück. Für die Kunden bedeutet dies ein komplettes Warenangebot aus einer Hand, 

effizienteste Fertigung weltweit und perfekt optimierte Logistik. Zu den Zielgruppen zählen sowohl 

Geschäftskunden als auch Privatkunden. Die geschäftsführenden Gesellschafter sind Michael Krebs 

und Roger Müller.  

Firmenjubiläum: 30 Jahre Krebs Glas Lauscha (1992-2022) 

Die Krebs Glas Lauscha GmbH feierte im Jahr 2022 ihr 30-jähriges Firmenjubiläum. Geschäftsführer 

Michael Krebs kann sich noch genau daran erinnern, wie er im Januar 1992 auf einer Messe die erste 

Kollektion von Krebs Glas Lauscha präsentierte.  

 



 
 

Das weltweit tätige Unternehmen mit Familientradition hat aus diesem feierlichen Anlass ein 

besonderes Glasornament - den „Santa in Gold“ - in exklusiver Verpackung designt. Im Sommer 

wurde das Jubiläum am Samstag, den 02. Juli 2022 auf dem Firmengelände mit geladenen Gästen 

gefeiert. 

Die Welt des Christbaumschmuckes - Werksverkauf in Lauscha 

Wir möchten Sie zu einer wundervollen Reise durch die Welt des Christbaumschmuckes einladen. 

Unser Werksverkauf befindet sich in Lauscha (OT Ernstthal), dem Geburtsort der Christbaumkugel. 

Der Christbaumschmuck wird bis heute nach der 150-jährigen Handwerkstradition hergestellt. Sie 

haben auf 350m2 mit über 5.000 verschiedenen Kugeln und Formen die größte Auswahl an 

Christbaumschmuck in Thüringen. 

Unser Showroom in Lauscha 

Detailansicht für verifizierte Händler unseres Showrooms in Lauscha. Lassen Sie sich verzaubern und 

inspirieren, auch wenn Sie nicht direkt vor Ort sein können. Gerne können Sie uns auch direkt in 

Lauscha besuchen und sich den Showroom live ansehen, bei uns bestellen und die Beratung vor Ort 

genießen. 

Wer wir sind: 

- Traditionsreiches Familienunternehmen in einem weltweit aktiven Firmenverbund 

- Sortiments-Entwickler für den Bereich Christbaumschmuck aus Glas in Lauscha 

- Emotionale und verkaufsstarke Marke 

- Professioneller Vertriebspartner als Lösungsanbieter für den Stationären-, sowie für den 

Online-Handel 

 

Pressekontakt:  

Krebs Glas Lauscha GmbH  

Am Park 1  

98724 Lauscha OT Ernstthal  

 

Liesa-Marie Fehrmann  

Marketing & Sales Manager  

Tel.: +49 (0) 36702 - 28845  

E-Mail: liesa-fehrmann@krebslauscha.d 

 

Website:    www.krebslauscha.de   

Virtueller Showroom B2C:  https://my.matterport.com/show/?m=mZPYqEkCE6p  

Endkundenshop:   www.krebsglaslauscha.de 

Social Media:   www.facebook.com/krebsglaslauscha  

       https://www.instagram.com/krebsglaslauscha/   

 

http://www.krebslauscha.de/
https://my.matterport.com/show/?m=mZPYqEkCE6p
http://www.krebsglaslauscha.de/
http://www.facebook.com/krebsglaslauscha
https://www.instagram.com/krebsglaslauscha/
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Fashion fades, style by Krebs Glas Lauscha remains.  

A traditional company, which combines old craftsmanship  

with modern design. 

  

Craftsmanship from Lauscha 

Since the beginning of 1992, it is now our obligation and passion to preserve the centuries-

old craftsmanship from Lauscha, and to combine traditional with the latest trends. Meanwhile, we 

are one of the leading suppliers of exclusive mouth-blown glass Christmas ornaments in all colors and 

shapes. 

After the reunification in 1989 the more than 1300 employees of the former company "VEB 

Thüringer Glasschmuck" did not know how to go on. The markets in the East had collapsed and the 

mass-produced goods were no longer in demand in the West. Many employees became 

unemployed. 

At this time, the Krebs family, the leading manufacturer of glass Christmas ornaments in 

West Germany, became aware of the traditional company in the East. Although the group already 

included companies in Rosenheim, Bavaria, and Roswell, USA, the Krebs family was fascinated by the 

idea of producing high-quality glass Christmas tree ornaments again in the old, traditional way. 

Where better could they have done this than in Lauscha, the birthplace of glass Christmas tree 

ornaments and home to the world's most experienced glassblowers in this field. The originality of the 

products from Lauscha is thus ensured by skilled workers who continue the Thuringian art of 

glassblowing on the basis of inherited experience, coupled with modern production methods. 

 

The company: Krebs Glas Lauscha 

Krebs Glas Lauscha GmbH was founded in 1992, Am Park 1, 98724 Lauscha, OT Ernstthal. 

More than 100 employees work in the worldwide operating group of companies consisting of 

Christmas by Krebs (Dallas/USA) and Krebs International (Hong Kong) and Krebs Glas Lauscha. The 

core competences are development, production and smooth distribution of glass Christmas tree 

decorations. The product range extends from low-priced promotional items to exclusive collector's 

items. For customers, this means a complete range of goods from a single source, the most efficient 

production worldwide and perfectly optimized logistics. The target groups include both business 

customers and private customers. The managing partners are Michael Krebs and Roger Müller.  

 

 

 



 
 

Company anniversary: 30 years of Krebs Glas Lauscha (1992-2022) 

Krebs Glas Lauscha GmbH celebrated its 30th company anniversary in 2022. Managing 

Director Michael Krebs can still remember exactly how he presented the first collection of Krebs Glas 

Lauscha at a trade fair in January 1992.  

The globally active company with a family tradition designed a special glass ornament - the 

"Santa in Gold" - in exclusive packaging to mark this festive occasion. In the summer, the anniversary 

was celebrated on Saturday, July 02, 2022 on the company premises with invited guests. 

 

The world of Christmas tree ornaments - factory outlet in Lauscha 

We would like to invite you to a wonderful journey through the world of Christmas tree 

ornaments. Our factory outlet is located in Lauscha (OT Ernstthal), the birthplace of the Christmas 

tree ornament. The Christmas tree ornaments are still made today according to the 150-year-old 

handicraft tradition. You have the largest selection of Christmas tree ornaments in Thuringia on 

350m2 with over 5,000 different baubles and shapes. 

 

Our showroom in Lauscha 

Detail view for verified dealers of our showroom in Lauscha. Let us enchant and inspire you, 

even if you can not be directly on site. You are also welcome to visit us directly in Lauscha and see 

the showroom live, order from us and enjoy the advice on site. 

 

Who we are: 

- Traditional family business in a worldwide active group of companies. 

- Range developer for glass Christmas tree decorations in Lauscha 

- Emotional and strong selling brand 

- Professional sales partner as a solution provider for the stationary, as well as for the online 

trade 

 

Press contact:  

Krebs Glas Lauscha GmbH  

Am Park 1  

98724 Lauscha OT Ernstthal  

 

Liesa-Marie Fehrmann  

Marketing & Sales Manager  

Tel.: +49 (0) 36702 - 28845  

E-Mail: liesa-fehrmann@krebslauscha.de 

 



 
Website:    www.krebslauscha.de   

Virtual Showroom B2C:  https://my.matterport.com/show/?m=mZPYqEkCE6p  

customer shop:   www.krebsglaslauscha.de 

Social Media:   www.facebook.com/krebsglaslauscha  

       https://www.instagram.com/krebsglaslauscha/   
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